

Dominaron, sin peligro, los mahoneros en un flojo partido

23.12.85

(MANU)

## Otro negativo más para el Bergara con el empate encajado ante el Durango (0-0)

Bergara (DV, por Larrea). — El Bergara volvió a cosechar un nuevo negativo al empatar a cero en su propio feudo frente a la Cultural de Durango.

**Bergara:** Biain; Gotzón, Gavilán, Tito, Víctor, Madariaga, Santamaría, Pérez, Alonso, Bengoa (Urbealago) y Becerra (Ivón).

**Durango:** Zamora, Sabin, Bere, Arando, Fernan, Garro, Simón, Joseba (Ugarritza), Ruibamaba (Zúñiga), Lekue y Juani.

**Árbitro:** Dirigió el encuentro el señor Irazu que lo hizo bien siguiendo las jugadas de cerca y estando bien apoyados por sus líneas. Mostró tarjetas amarillas a Bengoa del Bergara y a Arando del Durango.

Los que asistimos ayer al encuentro salimos un poco decepcionados del mismo, pues si bien ambos equipos mostraron empuje y garra, ninguno de los dos llegó a la puerta contraria con auténtico peligro, salvo en tres contadísimas ocasiones. La primera, en un gol anulado al Durango por falta previa sobre el portero local. La segunda, en la que Garín sacó tranquilamente la pelota junto a la cepa del poste defendido por Biain y la tercera en la que un jugador local, sólo ante Zamora,



Los jugadores del Bergara y del Durango se apelonaron en el centro del campo y gozaron de pocas oportunidades de gol. (Foto Insausti).

disparó a las manos de éste. Al margen de estas tres jugadas, el Bergara trató en todo momento de penetrar entre la bien guarnecida defensa vizcaitarra, sin conseguirlo en ningún momento. Por su parte el Durango contraatacaba tímidamente logrando los locales mantener el

esférico lejos de su área.

En resumen partido flojo, de centro de campo en el que, si bien los mahoneros dominaron durante los 90 minutos de juego, nunca pusieron en verdadero peligro la meta defendida por Zamora.